



NOTA DE PRENSA N° 032 – 2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Vicios al EIA de Conga al descubierto

El ex-viceministro de Gestión Ambiental, José de Echave; y el analista político, Carlos Mange, realizarán conferencia magistral en el Centro de Convenciones Ollanta.

Por: Tito Vera Cubas



El pueblo peruano quiere saber la verdad sobre los vicios que contempla el Estudio de Impacto Ambiental (EIA) del proyecto minero Conga de Yanacocha; por tal razón, el ex-viceministro de Gestión Ambiental, José de Echave, desarrollará una conferencia magistral en el centro de convenciones Ollanta a las 6:00 de la tarde del miércoles 25 de enero de 2012 para informar los detalles de las observaciones que hizo el equipo de especialistas del Ministerio del Ambiente al EIA de Conga.

El ex-viceministro del Ambiente, José de Echave; y al analista político, Carlos Monge, acudirán a Cajamarca (atendiendo la invitación del Gobierno Regional); ambos profesionales brindarán una conferencia de prensa a periodistas regionales y nacionales a las 10 de la mañana en el auditorio del Gobierno Regional, y por la tarde se cumplirá con la conferencia magistral dirigida a todo el público cajamarquino.

A pesar que el presidente del Consejo de Ministros, Oscar Valdés Dancuart; los ministros del Ambiente, Manuel Pulgar Vidal; y de Energía y Minas, Jorge Merino pretenden desconocer la existencia del documento de 11 páginas que contienen las observaciones al EIA de Conga.

Las autoridades de Cajamarca le recuerdan a Oscar Valdés y Manuel Pulgar Vidal que en la elaboración del citado documento participaron profesiones pertenecientes a las siguientes dependencias del Ministerio del Ambiente: La Dirección General de Políticas, Normas e Instrumentos de Gestión Ambiental; Dirección General de Calidad Ambiental; Dirección General de Diversidad Biológica; Dirección General de Evaluación, Valoración y Financiamiento del Patrimonio Natural; Dirección General de Ordenamiento Territorial; y Dirección General de Investigación e Información Ambiental.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad

El gobierno central se resiste en reconocer un documento oficial y de conocimiento público porque saben que existen cuestionamientos contundentes que inviabilizaría la ejecución del proyecto minero mas destructor al medio ambiente de Latinoamérica.

Para las autoridades, intelectuales y población cajamarquina y del Perú, es inaceptable la desaparición de las lagunas: el Perol y Mala para extraer el oro del sub-suelo y desaparecer las lagunas Azul y Cortada para convertirlas en basurero de la minera.

La empresa minera en su EIA reconoce que desaparecerá más de 100 hectáreas de bofedales que alimentan las lagunas y ríos que recorren 5 cuencas de las provincias de Celendín, Hualgayoc y Cajamarca.

El informe recomienda que el trasvase de las lagunas Perol, Mala, Azul y Chica se recomienda un mayor análisis ambiental y social referente a la reubicación de los depósitos de agua.

Además, se deben evaluar los costos ambientales y sociales asociados al proyecto minero, deben ser adecuadamente valorados en función a los impactos que generen en su etapa de construcción, operación y cierre de mina.

En el Art. 75 de la Ley de recursos hídricos, se reconoce a las cabeceras de cuenca como zonas ambientales vulnerables, pudiendo inclusive declarar su intangibilidad, todas vez que el proyecto minero se desarrollará en zonas frágiles.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 24 de enero de 2012

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA